

Estudiantes de Arquitectura de la UAA presentan proyectos de mejora para el beneficio del municipio



BOLETÍN 022

- Las ideas presentadas estuvieron relacionadas a algunas tendencias de vivienda vertical, espacios comunes y mercados ubicados en el centro de la ciudad.

En atención a brindar mejores condiciones de vida a la población, estudiantes de noveno y décimo semestre de la carrera de Arquitectura de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes llevaron a cabo la presentación de propuestas de Diseño Urbano y Arquitectura ante autoridades de gobierno del municipio capital.

Al respecto, el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, destacó la preponderancia de que los universitarios impulsen proyectos académicos que se traduzcan en acciones de impacto social para beneficiar a la ciudadanía, por lo que hizo un llamado a los presentes a trascender a partir

de las creaciones generadas desde las aulas, siempre bajo la debida protección del derecho de autor.

En su momento, el doctor Héctor Homero Posada Ávila, decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción (CCDyC), mencionó que los trabajos presentados son una extensión del aula y representan la necesaria vinculación de la Institución con el sector productivo para hacer posible que éstos sean proyectados a la realidad y enriquezcan el patrimonio arquitectónico de la ciudad en función de su mejora.

Por su parte, la presidenta municipal Teresa Jiménez Esquivel, agradeció a la UAA por su permanente apertura hacia el involucramiento de sus estudiantes con diversos organismos externos a la Institución, pues este tipo de eventos les brindan mayores oportunidades para acercarse a las necesidades del mundo laboral.

Finalmente, el arquitecto Guillermo de la Torre Sifuentes, Director del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN), destacó la importante alianza que se forja entre gobierno municipal y la Autónoma de Aguascalientes con acciones como estas, pues detalló que los proyectos contaron con apoyo de información de planeación y urbanismo proporcionada por el área a su cargo, a fin de que las propuestas de los universitarios puedan ejecutarse.

Cabe destacar que, las ideas presentadas estuvieron relacionadas a algunas tendencias de vivienda vertical, espacios comunes y mercados ubicados en el centro de la ciudad y fueron realizados como parte de la asignatura de Proyecto Terminal en el último semestre de 2019.

Durante el evento, también se contó con la presencia de la arquitecta Adriana María Valdez Krieg, Directora General de MIVAK; el Arquitecto Arturo Revilla Guerra, presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, así como funcionarios de la administración municipal.